

**UNIVERSIDAD DEL SURESTE, CAMPUS SAN
CRISTOBAL DE LAS CASAS,
CHIAPAS**



CIENCIAS DE LA EDUCACION

UNIDAD I

ACTIVIDAD II.- ENSAYO IMPORTANCIA DE LA EDUCACION.

Nombre: MARÍA JOSE HERNANDEZ GORDILLO.

CIENCIAS DE LA EDUCACION, PRIMER CUATRIMESTRE

INTRODUCCION A LAS CIENCIAS DE LA EDUCACION

DOCENTE: MTRO. RODRIGO ALEJANDRO CRUZ NAJERA

La educación es uno de los factores más influyentes para el avance y progreso de las personas, sociedades y países, la cual ha adquirido mayor importancia debido a los cambios científicos y tecnológicos acelerados.

La educación en tema de economía es considerada como uno de los factores más importantes de la producción, en temas sociales como la base para erradicar las desigualdades, la pobreza y el analfabetismo. La educación es necesaria en todos los sentidos. Para mejorar nuestro bienestar social, nuestra calidad de vida, para acceder a mejores oportunidades de empleo, para fortalecer nuestros valores y relaciones sociales. La importancia de la educación radica en ser mejores cada día y aprovechar los recursos que tenemos.

Como tal Educación es una palabra proveniente del latín educere 'sacar, extraer' o educare 'formar, instruir' la cual nosotros la definimos como un proceso a través del cual se pretende enseñar a todos los individuos que conforman el país a desenvolverse e integrarse en la sociedad, como una persona productiva; otorgándole mediante esta formación las bases para desarrollarse en una vida laboral exitosa y al mismo tiempo sea capaz de satisfacer sus propias necesidades.

El maestro se convierte en mediador y facilitador del aprendizaje. Canaliza, gestiona e interrelaciona las ideas del grupo, permitiendo que los alumnos investiguen, adquieran y transmitan por sí mismos el conocimiento, enseñándoles a tener iniciativa y libertad para pensar.

La educación en derechos humanos es importante en el desarrollo integral del ser humano porque nos hace ser respetuoso con los derechos de los demás, y ser conocedor de cuáles son nuestros derechos exige a las autoridades su respeto. Hay que recalcar que la educación comienza en casa, en el colegio complementamos nuestra educación y a desarrollar nuestras virtudes e inteligencia para ser mejores ciudadanos, hoy en día todos no tienen una buena educación en sus hogares, convirtiéndose en un problema disciplinario para los colegios que solo le hacen daño a estos planteles educativos y de la misma manera luego a la sociedad.

La base del desarrollo de un país está soportada sobre la educación, la falta de la educación demuestra el escaso desarrollo del país, la educación es el componente central es el componente de desarrollo productivo y económico. La educación lleva a construir más liderazgo en las comunidades, ello implica que quien tiene disciplina, educación, auto superación y buenos valores es apto para desarrollar un buen liderazgo, en una comunidad o país.

“El mundo forma parte de nosotros y nosotros formamos parte del mundo, por lo que si pensamos que está dirigido en una dirección equivocada lo primero que debemos hacer es cambiar nuestra propia dirección”

Concluimos que la educación es importante porque nos ayuda a formarnos como buenos ciudadanos y adquirir conocimientos. Es valiosa porque nos hacemos sabios luego ponemos en práctica lo aprendido a nuestra vida cotidiana, porque la ignorancia es la fuente de todo error, y una persona, pueblo, ciudad comunidad o país puede ser destruido por falta de conocimiento.

Uno se puede preguntar ¿porqué es necesario estudiar matemáticas sino voy a ser matemático? Quizás en la vida no tenga que encontrar el valor de x para conseguirlo un buen trabajo ni para ser el mejor. Pero tendrá que razonar para resolver los problemas difíciles. Tendrá que tomar decisiones rápidas, necesitarán saber cómo reunir datos y evaluar información. La educación es el arma fundamental de superación y conocimiento que Dios nos ha regalado para que desarrollemos y avancemos en nuestro diario vivir y dejemos un buen legado a aquellos que a un no han entendido el gran valor e importancia de la educación.